

Medienmitteilung

Zermatt / St. Niklaus, 26. Juni 2025

Nach der Absage im Jahr 2024 freut sich der Verein Zermatt Marathon über 2'800 Anmeldungen für den 22. Gornergrat Zermatt Marathon

Am **5. Juli 2025** fällt der Startschuss zum **22. Gornergrat Zermatt Marathon**, einem der spektakulärsten Bergläufe Europas. Die Vorbereitungen für das sportliche Grossereignis in der Zermatter Bergwelt laufen auf Hochtouren. Mehr als **2'800 Läuferinnen und Läufer aus über 70 Nationen** haben sich angemeldet. Auch internationale Spitzensportler:innen, darunter ehemalige Sieger und Siegerinnen und namhafte Berglaufspezialisten, haben ihre Teilnahme zugesagt.

Nach der letztjährigen kurzfristigen Absage wegen den Unwettern Ende Juni kommt der Event 2025 wieder mit voller Energie zurück. Von der persönlichen Startnummernausgabe in **St. Niklaus** bis zu den verdienten warmen Duschen auf dem **Riffelberg (2'585 m ü. M.)** – alles ist bereit für ein unvergessliches Lauferlebnis.

NEU: Kindernachmittag & Hörnli-Kidsrun – ein Lauferlebnis für die Kleinsten

Erstmals findet am Freitagnachmittag, 4. Juli 2025, ein bunter Kindernachmittag im Festzelt auf der oberen Matten in Zermatt statt. Ab 12.30 Uhr erwartet die jüngsten Gäste ein spielerisches und kreatives Programm mit Basteln, Kinderkonzert, Kinderschminken und vielem mehr. Ein weiteres Highlight für den Laufnachwuchs ist der Hörnli-Kidsrun, der um 15.30 Uhr startet. Kinder zwischen 4 und 13 Jahren können in verschiedenen Alterskategorien ihre Runden drehen – angefeuert von Familie, Freunden und Fans.

Laufen für einen guten Zweck – MEIN ❤️ LÄUFT FÜR DAS LÖTSCHENTAL

Der Gornergrat Zermatt Marathon 2025 steht nicht nur für sportliche Höchstleistungen, sondern auch für Solidarität. Im letzten Jahr konnte der GZM 2024 wegen Unwettern nicht durchgeführt werden. In diesem Jahr lanciert das OK eine besondere Spendenaktion zugunsten des Lötschentals, welches seit ein paar Wochen stark von einem Bergsturz betroffen ist.

Pro Finisher im Ziel auf dem Riffelberg und dem Gornergrat spendet der Gornergrat Zermatt Marathon CHF 2.50 vom Startgeld der Teilnehmer an das Lötschental.

Mit dieser Geste möchte der Verein Zermatt Marathon gemeinsam mit den Läufer:innen sportlich Gutes tun und die Bewohner von Blatten beim Wiederaufbau der Sport & Tourismusinfrastruktur mit einem solidarischen Beitrag finanziell unterstützen.

«Gimmu fer ds Lötschental!»

Erfahrenes OK und Übergabe Leitung Geschäftsstelle

Das rund **35-köpfige OK** rund und **OK-Präsident Olivier Andenmatten** arbeitet seit Monaten mit Hochdruck an der Organisation. Viele OK-Mitglieder engagieren sich seit Jahren mit grosser Leidenschaft. Cristina Dähler übernimmt nach dem diesjährigen Lauf die Geschäftsstelle von Andrea Schneider, welche ihr Amt nach 20 Jahren abgibt.

Abwechslungsreiches Rahmenprogramm

Der Gornergrat Zermatt Marathon ist nicht nur sportlich, sondern auch für Zuschauer und Lauf Fans ein Höhepunkt. Die Läufer:innen freuen sich über lautstarke Unterstützung entlang der Strecke. Den Auftakt macht die **offizielle Eröffnungsfeier** am Freitagabend, 4. Juli, im Festzelt auf der oberen Matten in Zermatt. Für einen Stimmungsvollen Abschluss sorgt die Band **Grängjerbüebe** am Samstagabend im Festzelt.

Zuschauer willkommen – Medienakkreditierung jetzt möglich

Zuschauer:innen sind entlang der gesamten Strecke herzlich willkommen – auch mit der **fahrenden Tribüne der Gornergrat Bahn**, die es Fans ermöglicht, live dabei zu sein. Medienschaffende werden gebeten, sich vorab über das folgende Online-Formular zu akkreditieren:

ztnet.ch/de/Formulare/Formular-Medien-DE

Weitere Informationen, Streckenpläne, das Race Magazin und das vollständige Programm unter:
www.zermattmarathon.ch

Fotos für Medienschaffende während dem Anlass werden vom Fototeam Brig zur Verfügung gestellt:
<https://www.picdrop.com/gzm/GgDPmKfwzd> (bitte bei Verwendung Quelle angeben)

Kontakt für Medien

Verein Zermatt Marathon

Kontaktperson Geschäftsstelle: Cristina Dähler

medien@zermattmarathon.ch

076 525 29 49